empeñen su encargo, la parte de los que no admitan éste, acrecerá á los que lo ejerzan.

3740. El testador puede nombrar libremente un interventor.

3741. Los herederos que no administran, tienen derecho para nombrar a mayoría de vetos un interventor que vigile en nombre de todos.

3742. Si los herederos no se pusieren de acuerdo en la eleccion, el juez nombrará el interventor, escogiéndole de entre las personas que hayan sido propuestas por los herederos.

3743. El interventor no puede tener la posesion, ni aun interina, de los bienes.

3744. Debe nombrarse precisamente un interventor:

1º Cuando entre los herederos nombrados haya alguna mujer casada mener de edad ó cuyo marido hubiere sido separado judicialmente de ella ó de la administracion de los bienes:

2º Siempre que el heredero esté ausen te ó no sea conocido.

3º Cuando la cuantra de los legados iguale ó exceda á la porcion del heredero albacea:

4º Cuando se hayan dejado legados, cualquiera que sea su cuantía, para objetos ó establecimientos de beneficencia pública.

3745. Las funciones del interventor se limitirán á vigilar el exacto cumplimiento del cargo de albacea; pero al hacerlo deberá asociarse siempre á la persona cuyos intereses crea perjudicados; y en nombre de ésta y con su consentimiento expreso practicará cualquier gestion judicial ó extrajudicial.

3746. El interventor tiene derecho de pedir copia integra del testamento; a no ser que el testador haya dispuesto otra cosa.

3747. Los interventores deben ser mayores de edad y capaces de contraer obligaciones.

3748. Regirá respecto del interventor lo dispuesto en los arts. 3695 á 3698.

3749. Los cargos de albacea é interventor acaban:

1º Por el término natural del encargo:

2º Por muerte:

3º Por incapacidad legal declarada en forma:

4º Por excusa que el juez califique de legítima con audiencia de los interesados, y del Ministerio público cuando se interesen menores ó el fisco:

5° Por el lapso del término señalado por el testador ó por la ley:

6º Por remocion, la que no tendrá lugar, sino por sentencia pronunciada a peticion de parte legítima y con audiencia del interesado.

TITULO TERCERO.

De la forma de los testamentos.

CAPITULO I.

Disposiciones generales.

Art. 3750. El testamento, en cuanto á su forma, es público ó privado.

3751. Testamento público es el que se otorga ante notario y testigos idóneos y se extiende en papel del sello correspondiente.

3752. Testamento privado es el que se otorga ante testigos idóneos, sin intervencion de notario; pudiendo extenderse ó no en papel sellado.

3753. El testamento público puede ser abierto o cerrado: el testamento privado solo puede ser abierto; salvo lo dispuesto en los arts. 3818, 3819 y 3820.

3754. El testamento es abierto cuando el testador manifiesta su última voluntad en presencia de las personas que deben autorizar el acto.

3755. Es cerrado el testamento cuando el testador, sin revelar su última voluntad, declara: que ésta se halla contenida en el pliego que presenta á las personas que deben autorizar el acto.

3756. El papel sellado en que se otorguen los testamentos, será el que determine la ley de la materia.

3757. Los testamentos de los militares y los marítimos pueden extenderse en papel comun.

3758. No pueden ser testigos del testamento:

1º Los amanuenses del notario que lo autorice:

2º Los ciegos y los que no entiendan el idioma del testador:

3º Los totalmente sordos ó mudos:

4º Los que no estén en su sano juicio:

5º Los que no tengan la calidad de domicialiados; salvo en los casos exceptuados por la ley:

6º Las mujeres:

7º Los varones menores de edad:

8º Los que hayan sido condenados por el delito de falsedad.

3759. Para que un testigo sea declararado inhabil, es necesario que la causa de la inhabilidad haya existido al tiempo de otorgarse el testamento.

3760. Cuando el testador ignore el idioma del país, concurrirán al acto y firmarán el testamento, además de los testigos y el notario, dos intérpretes nombrados por el mismo testador.

3761. Tanto el notario como los testigos que intervengan en cualquier testamento, deberán conocer al testador ó certificarse de algun modo de su identidad y de que se hallaba en su cabal juicio y libre de cualquiera coaccion.

3762. Si la identidad del testador no pudiere ser verificada, se declarará esta circunstancia por el notario ó por los testigos en su caso, agregando uno ú otros todas las señales que caractericen la persona de aquel.

3763. En el caso del artículo que precede, no tendrá validez el testamento mientras no se justifique la identidad del testador.

3764. Se prohibe á los notarios y á cualesquiera otras personas que hayan de redactar disposiciones de áltima voluntad, dejar hojas en blanco y servirse de abreviaturas ó cifras, bajo la pena de quinientos pesos de multa á los notarios, y de la mitad á los que no lo fueren.

3765. El notario que hubiere autorizado un testamento abierto 6 la entrega de uno cerrado, debe instruir á los interesados con la brevedad posible, luego que sepa la muerte del testador. Si no lo hace, es responsable de los daños y perjuicios que la dilacion ocasione.

3766. Lo dispuesto en el artículo que precede, se observará tambien por cualquiera que tenga en su poder un testamento cerrado.

3767. Si los interesados están ausentes 6 son desconocidos, la noticia se dará al juez.

CAPITULO II.

Del testamento público abierto.

Art. 3768. El testamento público abierto se dictará de un modo claro y terminante por el testador, en presencia de tres testigos y el notario: éste redactará por escrito las cláusulas y las leerá en voz alta, para que el testador manifieste si está conforme. Si lo estuviere, firmarán todos el instrumento; asentándose el lugar, la hora, el dia, el mes y el año en que hubiere sido otorgado.

3769. Si alguno de los testigos no supiere escribir, firmará otro de ellos por él; pero cuando ménos deberá constar la firma entera de dos testigos.

3770. Si el testador no pudiere ó no supiere escribir, intervendrá otro testigo más, que firme á su ruego.

3771. En caso de extrema urgencia, y no pudiendo ser llamado otro testigo, firmará por el testador uno de los instrumentales; haciéndose constar esta circunstancia.

pero que sepa leer, deberá dar lectura á su testamento: si no supiere o no pudiere hacerlo, designará una persona que lo lea en su nombre.

3773. Todas las formalidades se practicarán acto continuo; y el notario dará fé | modo que siempre haya tres firmas, de haberse llenado todas.

3774. Faltando algunas de las referidas solemnidades, quedará el testamento sin efecto, y el notario será responsable de los daños y perjuicios, é incurrirá además en la pena de pérdida de oficio.

CAPITULO III.

Del testamento público cerrado.

Art. 3775. El testamento cerrado puede ser escrito por el testador 6 por otra persona, á su ruego, y en papel comun.

3776. El testador debe rubricar todas las hojas v firmar al calce del testamento; pero si no supiere o no pudiere hacerlo, podrá rubricar y firmar por él otra persona á su ruego.

3777. En el caso del artículo que precede, la persona que haya rubricado y firmado por el testador, concurrirá con él á la presentacion del pliego cerrado: en ese acto el testador declarará, que aquella persona rubrico y firmo en su nombre; y ambos firmaran en la cubierta con los testi- 3781. gos y el notario.

3778. El papel en que esté escrito el testamento o el que le sirva de cubierta, deberá estar cerrado y sellado, ó lo hará cerrar y sellar el testador en el acto del otorgamiento; y lo exhibira al notario en los testigos para que firme por él. presencia de tres testigos.

3779. El testador al hacer la presentacion, declarará: que en aquel pliego está contenida su última voluntad,

3780. El notario dará fé del otorgamiento, con expresión de las formalidadesrequeridas en los artículos anteriores: esa constancia deberá extenderse en la cubierta del testamento, que será del papel se-

3772. El que fuere enteramente sordo, Ilado correspondiente, y deberá ser firmada por el testador, los testigos y el notario, quien además pondrá su sello.

3781. Si alguno de los testigos no supiere firmar, se llamará otra persona que lo haga en su nombre y en su presencia; de

3782. Si al hacer la presentacion del testamento, no pudiere firmar el testador lo hará otra persona en su nombre y en su presencia; no debiendo hacerlo ninguno de los testigos.

3783. Solo en caso de suma urgencia podrá firmar uno de los testigos, ya sea por el que no sepa hacerlo, ya por el testador. El notario hará constar expresamente esta circunstancia, bajo la pena de suspension de oficio por tres años.

3784. Los que no saben 6 no pueden leer, son inhabiles para hacer testamento cer-

3785. El sordo-mudo podrá hacer testamento cerrado, con tal que esté todo él escrito, fechado y firmado de su propia mano, y que al presentarlo al notario ante cinco testigos, escriba á presencia de todos sobre la cubierta: que en aquel pliego se contiene su última voluntad y va escrita y firmada por él. El notario declarará en el acta de la cubierta, que el testador lo escribió así, observándose además lo dispuesto en los artículos 3778, 3780 y

3786. En el caso del artículo anterior, si el testador no puede firmar la cubierta, se observará lo dispuesto en los artículos 3782 y 3783; dando fé el notario de la eleccion que el testador haga de uno de

3787. El que sea solo mudo ó solo sordo, puede hacer testamento cerrado con tal que esté escrito de su puño y letra; ó si ha sido escrito por otro, lo anote así el testador, y firme la nota de su puño y letra; sujetándose á las demas solemnidades precisas para esta clase de testamentos.

3788. El testamento cerrado que carezca de alguna de las formalidades sobredichas, quedará sin efecto; y el notario será responsable en los términos del artículo

3789. Cerrado y autorizado el testamento, se entregará al testador; y el notario pondrá razon en el protocolo del lugar hora, dia, mes y año en que el testamento fué autorizado y entregado.

3790. Por la infraccion del artículo anterior, no se anulará el testamento; pero el notario incurrirá en la pena de suspension por seis meses.

3791. El testador podrá conservar el testamento en su poder, o darlo en guarda á persona de su confianza, ó depositarlo en el archivo judicial.

3792. El testador que quiera depositar su testamento en el archivo, se presentará con él ante el encargado de éste, quien hará asentar, en el libro que con ese objeto debe llevarse, una razon del depósito y entrega, que será firmada por dicho funcionario y el testador, á quien se dará copia autorizada.

3793. Pueden hacerse por procurador la presentacion y depósito de que habla el artículo que precede, y en este caso el poder quedará unido al testamento.

3794. El testador puede retirar cuando le parezca su testamento; pero la devolucion se hará con las mismas solemnidades que la entrega.

3795. El poder para la entrega y para la extraccion del testamento, debe otorgarse en escritura pública; y esta circunstancia se hará constar en la nota respectiva.

3796. Luego que el juez reciba un testamento cerrado, hará comparecer al notario y a los testigos que concurrieron a su otorgamiento.

3797. El testamento cerrado no podrá ser abierto sino despues que el notario y los testigos instrumentales hayan reconocido ante el juez sus firmas y la del testador ó la de la persona que por éste hubiere firmado, y hayan declarado, si en su cado de ésta:

concepto está cerrado y sellado como lo estaba en el acto de la entrega.

3798. Si no pudieren comparecer todos los testigos por muerte, enfermedad ó ausencia, bastará el reconocimiento de la mayor parte y el del notario.

3799. Si por iguales causas no pudieren comparecer el notario, la mayor parte de los testigos o ninguno de ellos, el juez lo hará constar así por informacion, como tambien la legitimidad de las firmas, y que en la fecha que lleva el testamento, se encontraban aquellos en el lugar en que éste se otorgó.

3800. En todo caso los que comparecieren, reconocerán sus firmas.

3801. Cumplido lo prescrito en los cinco artículos anteriores, el juez decretará la publicacion y protocolizacion del testa-

3802. El testamento cerrado quedará sin efecto, siempre que se encuentre roto el pliego interior, ó abierto el que forma la cubierta; ó borradas, raspadas ó enmendadas las firmas que lo autorizan, aunque el contenido no sea vicioso.

3803. Toda persona que tuviere en su poder un testamento cerrado y no lo presente, como está prevenido en los artículos 3765 y 3766, ó lo sustraiga dolosamente de los bienes del finado, incurrirá en la pena, si fuere heredero por intestado, de pérdida del derecho que pudiera tener; sin perjuicio de la que le corresponda conforme al Código penal.

CAPITULO IV.

Del testamento privado.

Art. 3804. El testamento privado es permitido en los casos siguientes:

1º Cuando el testador es atacado de una enfermedad tan violenta, que amenace su vida de un modo inminente:

2º Cuando se otorga en una poblacion que está incomunicada por razon de epidemia, aunque el testador no se halle ata-

3º Cuando se otorgue en una plaza sitiada:

4º Cuando en el lugar no hay notario ni juez que actúe por receptoría.

3805. El testador que se encuentre en el caso de hacer testamento privado, declarará á presencia de cinco testigos idóneos su última voluntad, que uno de ellos redactará por escrito.

3806. No será necesario redactar por escrito el testamento, cuando ninguno de los testigos sepa escribir, y en los casos de suma urgencia.

bastarán tres testigos idéneos.

3808. Al otorgarse el testamento privado, se observarán las disposiciones contenidas en los artículos 3768 á 3773.

3809. El testamento privado solo surtira sus efectos, si el testador fallece de la enfermedad ó en el peligro en que se hallaba, 6 dentro de un mes despues de que aquella ó éste hayan cesado.

3810. El testamento privado necesita además para su validez, que se eleve á escritura pública por declaracion judicial; la que se hará en virtud de las deposiciones de los testigos que firmaron ú oyeron en su caso la voluntad del testador.

3811. La reduccion á escritura pública será pedida por los interesados inmediatamente despues que supieren la muerte del testador y la forma de su disposicion.

3812. Los testigos que autoricen un testamento privado, deberán declarar circunstanciadamente:

1º El lugar, la hora, el dia, el mes y el año en que se otorgó el testamento:

2º Si reconocieron, vieron y oyeron distintamente al testador:

3º El tenor de la disposicion;

4º Si el testador estaba en su cabal juicio y libre de cualquiera coaccion:

5º La razon por la que no hubo notario:

6º Si el testador falleció ó no de la enfermedad o en el peligro en que se hallaba.

3813. Si los testigos fueren idóneos y estuvieren conformes en todas y cada una de las circunstancias enumeradas en el artículo que precede, el juez declarara el contenido de los dichos de aquellos, formal testamento de la persona de quien se trate: lo mandará protocolizar, y dispondrá que se extiendan los testimonios respectivos á las personas que tuvieren dere-

3814. Si despues de la muerte del testador v antes de elevarse a formal testamento la que se dice su última disposicion, 3807. En los casos de suma urgencia muriese alguno de los testigos, se hará la legalizacion con los restantes, con tal que no sean ménos de tres, perfectamente contestes y mayores de toda excepcion.

> 3815. Lo dispuesto en el artículo anterior se observará tambien en el caso de ausencia de alguno 6 algunos de los testigos, siempre que en la falta de comparecencia del testigo no hubiere dolo.

3816. Sabiéndose el lugar donde se hallan los testigos, serán examinados por exhorto.

CAPITULO V.

Del testamento militar.

Art. 3817. Los militares y los empleados civiles del ejército, luego que entren en campaña, podrán testar en la forma privada, sujetándose á las formalidades prescritas para esta clase de testamentos.

3818. Si el militar ó empleado civil hace su disposicion en el momento de entrar en accion de guerra, o estando herido, sobre el campo de batalla, bastará que declare su voluntad, ante dos testigos idóneos, ó que ante los mismos presente el pliego cerrado que contenga su disposicion, escrita y firmada, ó por lo ménos firmada de su puño y letra.

3819. Si el testamento es cerrado, los testigos firmarán en la cubierta, haciéndolo el testador, si pudiere.

3820. Lo dispuesto en los artículos an-

teriores, se observará en su caso respecto no, el comandante depositará en su poder de los prisioneros.

3821. Los testamentos otorgados por escrito conforme á este capítulo, deberán ser entregados, luego que muera el testador, por aquel en cuyo poder hubieren quedado, al jefe inmediato del difunto, quien los remitirá al Ministerio de la Guerra y éste á la autoridad judicial competente para los efectos legales.

3822. Si el testamento hubiere sido otorgado de palabra, los testigos instruirán de él desde luego al jefe inmediato del testador; el cual dará parte en el acto al Ministerio de la Guerra y éste á la autoridad judicial competente, á fin de que, citando á los testigos, se proceda conforme á derecho.

3823. Las disposiciones contenidas en los artículos 3809 y siguientes, se observaran tambien en el testamento militar

CAPITULO VI.

Del testamento maritimo.

Art. 3824. Los que se encuentren en alta mar a bordo de navíos de la marina nacional, sea de guerra o mercante, pueden tambien testar bajo la forma privada, sujetándose á las prescripciones siguien-

3825. El testamento marítimo será escrito a presencia de dos testigos y el comandante del navío; y será leido, datado y firmado como se ha dicho en los artículos 3768 á 3773; pero en todo caso deberan firmar el comandante y los dos testi-

3826 Si el comandante hiciere su tes tamento, desempeñará sus veces el que deba sucederle en el mando.

3827. El testamento marítimo deberá ser hecho por duplicado, conservado entre los papeles más importantes de la embarcacion y mencionado en su diario.

3828. Si el buque arribare á un puerto en que haya consul o vice-consul mexica-

uno de los ejemplares del testamento, fechado y sellado, con una copia de la nota que debe constar en el diario de la embarcacion.

3829. Arribando esta a territorio mexicano, se entregará el otro ejemplar, o ambos, si no se dejó alguno en otra parte, á la autoridad marítima del lugar, en la forma declarada en el artículo anterior.

3830. En cualquiera de los casos mencionados en los dos artículos precedentes, el comandante de la embarcacion exigirárecibo de la entrega y lo citará por nota en el diario.

3831. Los consules o las autoridades marítimas levantarán luego que reciban los ejemplares referidos, una acta de la entrega, y la remitirán con los citados ejemplares a la posible brevedad al Ministerio de Relaciones, el cual hara publicar por los periódicos la noticia de la muerte del testador, para que los interesados promuevan la apertura del testamento.

3832. El testamento marítimo solamente producirá efectos legales, falleciendo el testador en el mar, o dentro de un mes contado desde su desembarco en algun lugar donde conforme á la ley mexicana ó á la extranjera haya podido ratificar ú otorgar de nuevo su última disposicion.

3833. Si el testador desembarca en lugar donde no haya agente consular, y no se sabe si ha muerto ni la fecha del fallecimiento, se procederá conforme á lo dispuesto en el título 13 del libro 1º ana sob

al heredero, o fity outrigabites que el tes

3° Cuando falta la condicion impue

tador, o repudia la herencia, sin que have Del testamento necho en país extranjero.

Art. 3834. Los testamentos hechos en país extranjero produciran efecto en el Distrito y en la California, cuando hayan sido formulados auténticamente conforme á las leyes del país en que se otorgaron.

3835. Los secretarios de legacion, los consules y los vice-consules mexicanos,

podrán hacer las veces de notarios en el otorgamiento de los testamentos de los nacionales, conformándose con los preceptos de este Código.

3836. Los funcionarios referidos remitirán copia autorizada de los testamentos abiertos que ante ellos se hubieren otorgado, al Ministerio de Relaciones, para los efectos prevenidos en el artículo 3831.

3837. Si el testamento fuere cerrado, el funcionario que lo autorice, remitirá copia del acta de otorgamiento.

3838. Si el testamento fuere confiado a la guarda del secretario de legacion, consul o vice-consul, hará mencion de esa circunstancia y dará recibo de la entregar sup ogsul abrahavel as

3839. El papel en que se extiendan los testamentos otorgados ante los agentes diplomaticos o consulares, llevara el sello de la legacion o consulados respectivos. édicos la notioia de la muer-

TITULO CUARTO.

De la sucesion legitima.

producira efectos legales, falleciendo el en el capitulo la le nes

Disposiciones generales.

Art. 3840. La herencia legitima se abre:

1º Cuando no hay testamento otorgado, ó el que se otorgó, es nulo ó perdió despues su fuerza, aunque antes haya sido válido:

2º Cuando el testador no dispuso de todos sus bienes: leb 81 obstit le ne otreno

3º Cuando falta la condicion impuesta al heredero, ó éste muere antes que el testador, o repudia la herencia, sin que haya sustituto ni tenga lugar el derecho de acrecer:

4º Cuando el heredero instituido es incapaz de heredar.

3841. Cuando siendo válido el testamento, no deba subsistir la institucion de heredero, los legados, si los herederos legítimos no son tambien forzosos, no deben reducirse como inoficiosos; y la sucesion

legitima solo comprendera el remanente de los bienes.

3842. Si el testador dispone legalmente solo de una parte de sus bienes, el resto de ellos forma la sucesion legítima.

3843. En las herencias la ley no atiende al origen y naturaleza de los bienes del difunto, para arreglar el derecho de heredarlos.

3844. La sucesion legitima se concede: 1º A los descendientes y ascendientes y al convuge que sobrevive, con exclusion de los colaterales y del fisco:

2º Faltando descendientes y ascendientes, á los hermanos y sobrinos representantes de hermanos difuntos y al cónyuge que sobrevive, con exclusion de los demas colaterales y del fisco:

3º Faltando hermanos y sobrinos representantes de hermanos difuntos, al conyuge que sobrevive, aunque haya otros colaterales:

4º Faltando descendientes, ascendientes, hermanos y cónyuge, á los demas colaterales dentro del octavo grado, con exclusion del fisco:

5º Faltando colaterales, al fisco.

3845. El parentesco de afinidad no da derecho de heredar.

3846. Los parientes más próximos excluyen á los más remotos; salvo el derecho de representacion en los casos en que deba tener lugar.

3847. Los parientes que se hallaren en el mismo grado, heredarán por cabezas ó por partes iguales.

3848. Si hubiere varios parientes en un mismo grado, y alguno o algunos no quisieren 6 no pudieren heredar, su parte acrecerá á los otros del mismo grado; salvo el derecho de representacion cuando deba tener lugar.

3849. Repudiando o no pudiendo suceder el pariente más próximo, si es solo, é todos los parientes más próximos, heredarán los del grado siguiente por su propio derecho y sin que puedan representar al repudiante o incapaz.

3850. Las líneas y grados de parentesco se arreglarán por las disposiciones contenidas en el capítulo 2º, tít, 5º, libro 1º 3851. Los hijos y descendientes del incapaz ó del que haya sido desheredado, no serán excluidos de la sucesion por esas causas, aun viviendo sus padres 6 ascendientes, si fueren llamados por derecho propio; pero si lo fueren solo por derecho de representacion, unicamente podrán reclamar la legitima del incapaz o deshere-

col no oksune CAPITULO II. fa os . eguro

Del derecho de representacion.

Art. 3852. Se llama derecho de repre sentacion el que corresponde á los parientes de una persona, para sucederle en todos los derechos que tendria si viviera o hublera podido heredar 19 13 1888 JA

103853. El derecho de representacion tendrá siempre lugar en la línea recta descendente; pero nunca en la ascendente. 3854. En la línea trasversal solo tendra lugar el derecho de representacion en favor de los hijos de los hermanos, ya lo sean estos de padre y madre, ya por una sola linea, cuando concurran con otros hermanos del difunto, augos le ne inhalades noi

3855. Los demas colaterales heredarán siempre por cabezas. Of all noo somsid at

3856. Siendo varios los representantes de la misma persona, repartiran entre si aquella, è sob nos e reiniventos ig

3857. Se puede representar á aquel cuya sucesion se ha repudiado; mas no a aquel de cuya sucesion ha sido declarado incapaz ó desheredado el que debiera ser representante. sonsid and sobot no ebean

3858. El que repudia la herencia que le corresponde por una linea, no queda por esa razon impedido de aceptar la que le corresponde por otra, become one solucities

3859. Entre personas vivas no tiene lugar la representacion sino en los casos de desheredacion o incapacidad, a oloa, 7888

CAPITULO III.

De la sucesion de los descendientes.

Art. 3860. Si a la muerte de los padres quedaren solo hijos legítimos ó legitimados, la herencia se dividirá entre todos por partes iguales, sin distincion de sexo ni edad, y aunque procedan de distintos matrimonios.

3861. Si solo quedaren descendientes de ulterior grado, la herencia se dividira por estirpes; y si en alguna de éstas hubiere varios herederos, la porcion que à ella corresponda, se dividira por partes iguales.

3862. Si quedaren hijos y descendientes, los primeros heredaran por cabezas y los segundos por estirpes.

3863. Si quedaren solo hijos naturales o solo hijos espários, unos y otros legalmente reconocidos, sucederán en la misma forma que los legítimos.

3864. Los descendientes de los hijos naturales y espúrios no gozan el derecho de representacion, sino cuando son legitimos o legitimados.

3865. Cuando concurran descendientes legitimos con ilegitimos, o unos ú otros con ascendientes, la division se hará en los términos prevenidos en los artículos 3464, 3465, 3466 y 3470 a 3477, sobre el total líquido de la kerencia. Monti esdina roq

3866. Si el intestado no fuere absoluto, se deducirá del total de la herencia la parcon igualdad lo que debia corresponder à te de que legalmente haya dispuesto el testador, y el resto se dividira de la manera que disponen los artículos que pro-

3867. Concurriendo el conyuge que sobrevive, con descendientes, se observara lo dispuesto en el art. 3884. sucederan sus hijos tambien legitimos, di

Ty sources "CAPITULO IV. at ogobnerbly

De la sucesion de los ascendientes.

Art. 3868. A falta de descendientes, sucederan el padre y la madre por partes naos y otros legalmente reconocidas la iguales de la reconocida de la reco